
Protokoll 
 
Mitgliederversammlung des Fördervereins „Freunde der Zille-Schule“ e.V. 
 
Ort: Zille-Grundschule/Konferenzraum 
 
Zeit: 08.04.2019 ; 18.30 Uhr 
 
Versammlungsleitung: A. Grünewald   Protokoll: K. Boltz 
 
 
 
Tagesordnung 
 

1.  Begrüßung 
2.  Feststellen der Anwesenheit 
3.  Berichte 
3.1.  Rechenschaftsbericht 
3.2.  Finanzbericht 
4.  Entlastung des Vorstandes  
5.  Schwerpunkte der weiteren Arbeit 
6.           Geplante Aktivitäten/Höhepunkte bis zum Schuljahresende 
7.     Sonstiges 

 
 
 
 
TOP 1. und 2.: 
Die Mitgliederversammlung wurde ordnungsgemäß einberufen und ist entsprechend 
der geltenden Satzung mit der einfachen Mehrheit der anwesenden Mitglieder 
beschlussfähig. Es sind 13 Mitglieder anwesend (siehe Liste). 
 
 
 
 
TOP 3.1.: 
Frau Grünewald verliest den Rechenschaftsbericht. 
 
 
TOP 3.2.: 
Herr Uhlitzsch trägt den Finanzbericht vor. 
Frau Otto und Frau Melcher  bestätigen die Prüfung der aufgeführten Geldbestände  
(Konto und Barkasse), es liegen keine Beanstandungen vor. Alle Belege konnten 
zugeordnet werden, die Einnahmen und Ausgaben wurden ordnungsgemäß 
verbucht. 
Die Entlastung des Vorstandes in uneingeschränktem Umfang wird daher empfohlen. 
 
 
 
 
 



TOP 4.:  
In Folge des Vortrags des Rechenschaftsberichtes, des Vortrags des 
Finanzberichtes und der Bestätigung der Ordnungsmäßigkeit der Buchführung erfolgt 
die Entlastung des gesamten Vorstandes des Schulfördervereins. Die Entlastung 
erfolgt einstimmig durch das Handzeichen aller Anwesenden. (einstimmig). 
 
  
 
 
TOP 5.: 
Frau Grünewald stellt die Schwerpunkte der weiteren Arbeit des Vereins vor. 
 
 
 
 
TOP 6.: 
Frau Grünewald informiert über die geplanten Aktivitäten und Höhepunkte bis zum 
Schuljahresende. 
 
 
 
TOP 7.: 
Es  gibt eine AG "Schulhof" der GEV. Eine Zusammenarbeit mit dem Förderverein 
wurde angefragt. Es wird Kontakt aufgenommen.  
 
Für den Erhalt der Spielgeräte auf dem Schulhof wird es im nächsten Schuljahr 
voraussichtlich keine Mittel aus öffentl. Hand geben. Für kleinere Reparaturen 
werden Gelder vom Förderverein genutzt. Auf zwei Freiflächen sollen 
Kleinspielgeräte durch den Verein finanziert werden. Dafür sind ca. 6000€ 
eingeplant. Zur Zeit werden Kostenvoranschläge eingeholt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Protokoll: K. Boltz 


